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Spirit畅聊各大战队转会变化：BB的唯一问题是能否磨合成
功

 

Team Spirit选手们近期出镜了俱乐部油管视频，并谈到了世界各大战队在
转会期结束后的变化，以下为部分翻译整理：

 

【关于Nigma Galaxy】

Mira：

出于某种原因，我认为如果没有Miracle，他们会打得更加困难。

Collapse：

现在大多数三号位都是把自己当一号位来打的，所以ATF去打一也正常
。现在的版本趋势就是假三真一或者假一真三。不过要是让我换位置，
我就去打中路，打Carry位也太无聊啦，我不知道Yatoro这辈子是怎么过
来的，你就搁那补兵，这就是Carry需要做的一切。

【关于Team Liquid】
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Collapse：

这绝对是大提升，他们总是有这种摇摆的癖好，Nisha和miCKe都是一二
都能打的选手，我仍然不确定新赛季他们谁来打中。

Miposhka：

我感觉他们会变差。

Mira：

我认为会变好吧，miCKe的Carry打得也很好，而Nisha打中更适合一点。

【关于PSG.LGD】

Yatoro：

LGD总是喜欢招揽那些优秀的选手，我想他们知道自己想做什么。NTS
是一个很棒的中单，我也看过很多shiro的录像，他的实力也一直在线，
并且对NTS来说也是一个很好的补强。另外，如你们所知，y`一直是一位
优秀的队长，他在他的职业生涯中赢过大大小小无数比赛，而且他还很
年轻。

【关于BB】

Collapse：

我认为阵容看起来很强大，因为每个选手都很出色。

Mira：

确实，东欧各位置上的佼佼者都凑齐了，唯一的问题是他们能否磨合好
，是否能在压力大的情况下不争吵，成为一个稳定的团队是他们需要解
决的问题。
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Miposhka：

Nightfall是一个真正可以让战队启动的人，他的游戏理解有很多自己独到
的见解，并且之前Nightfall与gpk~也一起打过，他们之前就领导着VP杀
入TI，现在他们又要在一起了。

问题现在就是Pure和TORONTOTOKYO了，他们能否找到适合自己的打
法，并且与战队其他人磨合好，这是关键。

Yatoro：

我认为他们在东欧S级联赛中不会低于前四，如果他们磨合好，能拿第一
或者第二，如果进展正常，那就是第三第四。他们的个人能力太强了，
不会低于第四。

【关于VP】

Yatoro：

我认为如果拥有足够的经验和信心，Koma`(depressed kid)会打出来的。

Miposhka：

Dukalis的团队地位很高，他这个人非常勤奋，但经验稍显不足，这会体
现在BP上，不过让我们拭目以待。

Mira：

Noticed好像是上赛季表现最好的那个。

【关于NAVI】

Miposhka：
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这个阵容有成功的潜力，让我们看看他们将来是否会成功。

本文链接：https://dqcm.net/zixun/16711964843721.html
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